

4 Para empezar

FONTANAREJO PROSPERA

Fontanarejo, localidad de la Zona de los Montes, está de enhorabuena. En poco tiempo ha visto inauguradas diversas obras de gran interés para el pueblo: Consultorio de Salud, Depósito de agua, alumbrado público y Centro Cultural Ayuntamiento. El vicepresidente de la Diputación, Anastasio López Ramírez, y el delegado provincial de la Consejería de Sanidad, Juan Urbina, estuvieron presentes en estas inauguraciones. El consultorio médico se ha hecho en aportación conjunta entre la Junta de Comunidades y la Diputación con un coste de financiación de 2.600.000 pesetas.

El depósito de agua, más de siete millones de pesetas. El alumbrado público, cinco millones, y la obra del Centro Cultural y Ayuntamiento ha superado los cinco millones y medio de pesetas.



Buzón de MANCHA

CONFUSIONISMO POLITICO

"A los trabajadores hay que decirles la verdad, aunque les duela".

*Francisco Largo
Caballero*

A veces la vida nos coloca en situaciones críticas que no podemos o no queremos descifrar. El no querer no es mera circunstancia de sí mismo, suele suceder que ello te impone la voluntad de no atentar contra tu propia obra, contra intereses comunes a la Sociedad, ajena a la mala saña de ciertos sectores que sólo supeditan su razón de estar, en base al egoísmo de su peculiar avaricia. Son los que con su actitud de manifiesta e interesada intransigencia, confunden fraudulentamente, hacién-

dose pasar como benefactores de la humanidad, con programas y posturas políticas meditadas, que incitan al descontento, con el solo fin de alcanzar la credibilidad que tienen en cuarentena, dado su carácter oligárquico en el pasado y por la adversión que siempre han manifestado hacia la libertad y la democracia.

Esta y no otra es la situación que nos dibuja el panorama político actual, que induce a crear un clima de desprestigio hacia las personas que honradamente ejercen en este campo, prestando con ello flaco servicio a la democracia, acaso y no tan acaso, con el firme propósito de volver al pasado.

No existe razón política que justifique el infundio y el asesinato; tan terroristas son los unos como los otros, sólo es cuestión de grado. El que tira la piedra y esconde el brazo,

está realizando un acto de patente cobardía.

Es sabido que en la vida es problema de competencia desleal, la lucha por el poder; que no se ejerce la lucha por la justicia cuando se condena la lucha de clases, obscecándose en mantener sus privilegios, entendiéndose que sólo su causa es la justa, no aceptando la de los demás, que la consideran un crimen, queriéndola perpetuar como tal prolongando los cuarenta años que la hemos soporado. Ejercen el paternalismo con limosnas misericordiosas para comprar conciencias, dividiendo así a la clase laboral, inyectándole el virus del egoísmo y la insularidad.

La lucha política, en su planteamiento más racional, no es otra que lucha entre capital y trabajo, que se produce a la hora de distribuir la riqueza que ambos conjuntamente generan. Los demás

factores que irrumpen en este campo son motivos de discordia que se esgrimen para sembrar el confusio-nismo ejerciendo de sicarios de los que se encuentran impotentes, ante su falta de razón para luchar con lealtad.

Cuando los que trabajan en un estadio social ampliamente remunerado, olvidando su pasado, sirviendo de instrumento a los poderosos, para someter a los que todavía pasan hambre y se den cuenta de la manipulación a que están sometidos, entonces, cuando el mundo del trabajo (que sin discriminación, los somos todos) consiga la unidad de acción en la lucha emprendida, entraremos en vía del camino que inexorablemente ha de conducirnos hacia la paz del Mundo, mediante la verdadera justicia social.

Cipriano MORALES LIÑAN

D.N.I.: 5.747.943